

Zürich, 22. Februar 2018

«Und meine Seele spannte weit ihre Flügel aus
und flog durch die stillen Lande, als flöge sie nach Haus.»

Josef von Eichendorff

Einen langen Weg ist sie mit uns gegangen seit der Eröffnung des Wohnheims Schanzacker vor 41 Jahren. Sie hat ihr Leben mit Ehrgeiz und Stolz gemeistert und verstanden, es zu geniessen. Zielstrebig und beharrlich realisierte sie die meisten ihrer Wünsche. Ihre Eigenständigkeit war ihr wichtig und die Beziehungen zu ihrer Familie und ihren Freundinnen bedeuteten ihr sehr viel. Sie liebte die schönen Dinge, kannte deren Wert und wusste um ihre Vergänglichkeit.

Silvia Baiker

30. Dezember 1952 bis 19. Februar 2018

Nach kurzer, schwerer Krankheit hat sie uns verlassen und ist ruhig und friedlich eingeschlafen. Wir sind traurig und vermissen sie.

Der Abschiedsgottesdienst findet am Mittwoch, 14. März 2018, um 14.45 Uhr in der Katholischen Kirche St. Anna in Glattbrugg statt.

Die Bewohnerinnen und Mitarbeiterinnen des Standortes Schanzacker.

Stiftung Altried, Ueberlandstrasse 424, 8051 Zürich